



UNIVERSIDAD COLEGIO MAYOR DE CUNDINAMARCA

RECTORÍA

COMUNICADO

Bogotá D.C., 24 de febrero de 2017

Las Directivas de la Universidad, rechazan una vez más y de manera enfática cualquier tipo de comunicado, mediante el cual se emitan juicios descalificadores contra integrantes de la comunidad universitaria.

Ratificamos una vez más la importancia del diálogo respetuoso, abierto y propositivo que nos permita construir universidad desde el disenso.

Aprovechamos esta oportunidad, para recordar y precisar que el proceso electoral que se tramita en la Sección Quinta del Honorable Consejo de Estado, se encuentra en etapa probatoria y continúa su curso normal. Una vez se pronuncie el Operador Judicial, sea cual fuere la decisión, la acogeremos con respeto y con el ánimo de mantener los principios institucionales universitarios, enmarcados dentro de la dialéctica democrática y el ejercicio de la función de brindar una educación pública de calidad.

Cordialmente,

JAIME MÉNDEZ HENRÍQUEZ
Rector (e)